



KOMPETENZ IN FOLIEN

POLIFILM EXTRUSION

AGRARSTRETCHFOLIEN
AGRICULTURAL STRETCH FILMS

POLIFILM CROPTERA POWER

BESCHREIBUNG - DESCRIPTION:

Die neue POLIFILM CROPTERA POWER ist eine Allround Agrarstretchfolie. Sie ist für alle Ballenwickler universell einsetzbar und funktioniert für alle Anwendungen. Durch die verbesserten mechanischen Eigenschaften, wie beispielsweise die höhere Reißdehnung, gewährleistet die Folie eine höhere Sicherheit beim Wickelprozess am Stretcher.

The new POLIFILM CROPTERA POWER is an allround agricultural stretchfilm. It can be universally used with all bale wrappers and works for all applications. Thanks to its improved mechanical properties, for example higher ultimate elongation, the film guarantees maximum reliability during the wrapping process on the stretcher.

FOLIENAUFBAU - STRUCTURE OF FILM:

Mehrschichtfolie - außen stark haftend

PE-LD in Kombination mit Polyethylentypen auf Basis von Metallocene-Katalysatoren und EVA-Copolymeren

Multi-Layer-Film - outside highly adhesive

PE-LD in combination with polyethylene types on basis of metallocene and EVA-copolymers

SPEZIFIKATION - SPECIFICATION:

0,025mm x 500mm x 1.800m

0,025mm x 750mm x 1.500m

PACKWEISE - PACKAGING:

500mm: 48 Rollen / Palette

750mm: 40 Rollen / Palette

500mm: 48 rolls / pallet

750mm: 40 rolls / pallet

FARBEN - COLOURS:

weiß - grün - schwarz

white - green - black

UV-STABILISIERUNG - UV STABILIZATION:

1 Jahr (bezogen auf 110 kly oder 170 kly)

1 year (based on 110 kly or 170 kly)



© 2017 POLIFILM